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山东矿机集团股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2023-001 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访             业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

通过全景网参与公司 2022年度网上业绩说明会的投资者 

时间 2023年 5 月 12日 

地点 全景网“投资者关系互动平台”（http://ir.p5w.net） 

上市公司接待人

员姓名 

公司董事长赵华涛先生、独立董事刘昆先生、财务总监杨昭明

先生、董事会秘书秦德财先生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

公司于 2023 年 5 月 12 日（星期五）下午 15:00—17:00 在全

景网举行 2022 年度网上业绩说明会，本次年度业绩说明会采

用网络远程的方式举行。本次活动问答环节内容详见附件。 

附件清单（如有） 山东矿机 2022年度网上业绩说明会问答内容 

日期 2023年 5 月 12日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



附件：山东矿机 2022 年度网上业绩说明会问答内容 

问题 1： 公司游戏业务现在有什么新的进展？有什么新的游戏在开发？ 

回复： 您好，公司不断采取新措施，提出新思路，拓展新市场，发现新渠

道，采用新模式，对各个产品深耕细作、精细化运营，努力提高业绩。敬请关注

公司公告。谢谢关注。 

问题 2： 您好，公司的设备除了用于煤矿生产，还能用于哪些矿产的生产？ 

回复： 您好，公司地面智能散料运输系统除了服务于煤矿，还包括地面矿

山、冶金、港口码头、物流园、电厂、化工厂、钢厂等多个领域，谢谢关注。 

问题 3： 贵公司无人机已进行量产否？ 

回复： 您好，无人机项目研发 CKY6和 CKY7两款机型，暂未形成批量订单。

谢谢关注。 

问题 4： 您好，请问公司的产品技术有无壁垒，具体说一下，谢谢。 

回复： 您好，公司现已拥有成熟的技术研发团队，具有较强的技术实力。

同时，公司注重与科研院校合作，通过高端人才团队的嫁接，实现了公司在高端、

智能制造领域以及信息化方面的长足发展，注重技术后备人才的培养，不断促进

公司技术改进，提高公司技术水平。 

问题 5： 您好，公司投资的游戏公司有无新的游戏项目？ 

回复： 您好，2022年，受大环境以及游戏行业规范化运作程度的不断加深

等因素的影响，国内游戏市场发展受阻，用户规模和销售收入同比均有下降，市

场竞争加剧，公司采取新措施，提出新思路，拓展新市场，发现新渠道，采用新

模式，对各个产品深耕细作、精细化运营，努力提高业绩。谢谢关注。 

问题 6： 公司的 3d打印技术有无实质性的应用？是否已经产生收益。 

回复： 您好，暂无实质性应用，谢谢关注。 

问题 7： 股价为什么只有二元多。 

回复： 您好，公司股价受多种因素影响，公司一直致力于通过提升业绩来

提升公司价值，谢谢关注。 

问题 8： 公司是否会继续投资游戏公司开发新的游戏项目？是否在改变游

戏公司的管理模式，比如让懂游戏的人去管理。 

回复：您好，2022 年，受大环境以及游戏行业规范化运作程度的不断加深

https://rs.p5w.net/question/ce646bac10e840129b4cf5a3c1813099.shtml
https://rs.p5w.net/question/1bce2b80c3534495b3f2d132b580c0fe.shtml
https://rs.p5w.net/question/aa11b97e360d48df8083cd8ca93b263c.shtml
https://rs.p5w.net/question/8d857d142ee74473a7119c36ba69252b.shtml
https://rs.p5w.net/question/6488b13c0ff640f8ac469086e5480f47.shtml
https://rs.p5w.net/question/ad4692c7e0e0410dabf1414c39d753b1.shtml
https://rs.p5w.net/question/2dfd3d54a0f4432e8b14b969f4a02fc2.shtml
https://rs.p5w.net/question/2dfd3d54a0f4432e8b14b969f4a02fc2.shtml


等因素的影响，国内游戏市场发展受阻，用户规模和销售收入同比均有下降，市

场竞争加剧，公司采取新措施，提出新思路，拓展新市场，发现新渠道，采用新

模式，对各个产品深耕细作、精细化运营，努力提高业绩。谢谢关注。 

问题 9： 领导，请说一下公司的无人机计划用于哪些方面？没有量产的原

因是什么？这么长时间了，是技术还不成熟还是其他原因。 

回复： 您好，无人机项目研发 CKY6 和 CKY7 两款机型，可用于植保、巡线

等方面。公司一直努力开拓市场，谢谢关注。 

问题 10： 赵总你好，公司和科大讯飞合作的智能项目具体什么进度了。 

回复： 您好，双方子公司有联合研发合作，但具体内容涉及商业机密不方

便透露，谢谢关注。 

https://rs.p5w.net/question/a2da197f28874b04bcbb78580feede66.shtml
https://rs.p5w.net/question/a2da197f28874b04bcbb78580feede66.shtml
https://rs.p5w.net/question/006b88c71193442a92495c8e7fd07fd8.shtml

